



# idealdigital

## Vallejo dice que los diabéticos serán bien atendidos en la asistencia primaria

Fecha: 17/12/02

URL:

[http://www.ideal.es/jaen/edicion/prensa/noticias/Local\\_Jaen/200212/17/JA-LOC-204.html](http://www.ideal.es/jaen/edicion/prensa/noticias/Local_Jaen/200212/17/JA-LOC-204.html)

El consejero de Salud descarta de nuevo la unidad en el hospital Alto Guadalquivir . «Una enfermedad tan prevalente es difícil que la trate un especialista», dice JOSÉ C. GONZÁLEZ/ANDÚJAR REUNIÓN. El Consejo Andaluz de Salud mantuvo en Andújar el último encuentro de este año. / M. ÁNGEL ImprimirEnviar El consejero de Salud, Francisco Vallejo volvió a refrendar ayer en Andújar que no es necesaria la unidad de **diabetes** en el hospital Alto Guadalquivir. Las manifestaciones las realizó antes de la reunión que mantuvo el Consejo Andaluz de Salud en el centro hospitalario. La reivindicación de la asociación de diabéticos de la zona, Adan, ha sufrido otro mazazo.

Dijo que este asunto se ha estudiado en el Plan Integral de **Diabetes**, que ha contado con el beneplácito de los mejores expertos de Andalucía, algunos ya con experiencia internacional.

Es el primero que se elabora en España. Subraya Vallejo que este programa llega a la conclusión de que la **diabetes** es una patología tan extendida y prevalente que no permite ser atendida por los especialistas. «Es como si tratáramos una epidemia con especialistas. Las grandes pandemias hay que tratarlas con los médicos de familia». En Andalucía se cifran unos 400.000 diabéticos y Vallejo constata que estarán bien atendidos en la asistencia primaria.

Considera que existe una proporción reducida y de una manera secuencial en el caso de la asistencia de un especialista. «Segregar la salud no es bueno, y a base de unidades especiales no aporta ventajas, sino ineeficacia y rigideces».

Centros de salud

El consejero apuesta por que en cada centro de Salud haya un médico especialista en **diabetes**, por lo que se van formar a los profesionales para dar respuesta a las necesidades de los ciudadanos que padecen esta patología tan extendida.